

Komandan Kodim 0829/Bangkalan Hadiri Acara Wisuda SOTH Dan SELANTANG Tahun 2023

AHSAN - BANGKALAN.JURNALIS.ID

Dec 16, 2023 - 15:03



Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Inf Nanang Fahrur Rozi, S.Pd saat mengukuhkan wisudawati SOTH dan SELANTANG

BANGKALAN, - Pendopo Agung Kabupaten Bangkalan menjadi saksi kehadiran yang gemilang pada acara penting, yakni Wisuda Sekolah Orang Tua Hebat (SOTH) dan Sekolah Lansia Tangguh (SELANTANG) pada tahun 2023. Acara ini mendapat kehormatan dengan kehadiran Letkol Inf Nanang Fahrur Rozi, S.Pd, Komandan Kodim 0829/Bangkalan, sebagai salah satu tokoh penting yang turut memeriahkan prosesi wisuda tersebut.



Sebanyak 539 peserta wisuda dari SOTH dan SELANTANG mengukir sejarah dengan kesuksesan mereka dalam menyelesaikan program yang memiliki makna mendalam bagi masyarakat. Dalam acara yang penuh semangat ini, Letkol Inf Nanang Fahrur Rozi, S.Pd bersama Pj. Bupati Bangkalan turut hadir untuk memberikan penghormatan kepada para wisudawan dan wisudawati yang berhasil menyelesaikan program pendidikan tersebut pada Sabtu (16/12/2023).

SOTH, dengan partisipasi 497 peserta wisuda, merupakan program yang memberikan landasan pengetahuan dan keterampilan bagi para orang tua dalam mengasuh anak-anak, terutama balita. Program ini tak hanya bertujuan membentuk anak yang sehat dan berkualitas, tetapi juga mengurangi angka stunting yang disebabkan oleh pengasuhan yang kurang tepat.

Di samping itu, SELANTANG, yang diikuti oleh 42 peserta wisuda, merupakan inisiatif untuk mengembangkan kualitas lansia dengan meningkatkan pemahaman mereka tentang kesehatan, kemandirian, aktivitas, dan produktivitas dalam masa lanjut usia. Program ini juga memperluas pengetahuan mengenai proses penuaan yang sehat dan sakit, serta memperkenalkan keterampilan, kehidupan sosial, ekonomi, dan sikap yang mendukung kehidupan lansia di lingkungan sekitar.

Kehadiran Letkol Inf Nanang Fahrur Rozi, S.Pd dalam acara ini memberikan pesan kuat tentang pentingnya peran masyarakat, khususnya orang tua dan lansia, dalam membentuk generasi penerus yang sehat dan masyarakat yang peduli terhadap proses penuaan dengan baik. Moment penting ini juga menegaskan komitmen Kodim 0829/Bangkalan dalam mendukung dan memajukan pendidikan serta kualitas hidup masyarakat setempat.

(Pendim_0829)